

STOCK リーグ

快孝

グには、一昨年度も参加し最優秀賞を頂いた太田原、入選作に選ばれた平田、浅原、加藤、今回初参加の竹端の五人で参加しました。一年生の時に作成したレポートより完成度の高いものを書き上げたい、前年度の受賞・入選レポートを読み感銘を受け、自分もこんなレポートを書いてみたい等、人がそれぞれの想いを持って集まり、チーム結成から提出まで約九ヶ月を費しました。

浅原
菜穂さん



日本経済新聞社主催、野村グループ特別協賛の株式学習コンテストだ。チーム単位で自主テーマを定め、一〇、二〇の銘柄に仮想資金五〇〇万円を振り分けて投資する。その過程や学んだことなどをレポートにまとめる。

チームJ AMMYは「未来の鍵を握るニッチ産業」、女子高

三月九日(土)、第一二回田経STOCKリーグの表彰式、表彰チーム・審査員の懇親会が開かれた。リーグには我が校からチームJAMMYこと竹端樹里、浅原菜穂、太田奈都乃、加藤杏、平田桃(当時いすれも二年生)が出席(敬称略)。中学・高校・大学生あわせて一二八七チーム中、最優秀賞と金融担当大臣賞を受賞した。昨年に次ぐ二年連続の両賞受賞である。

STOCKリーグ表彰式

◆審査委員長・慶應大学経済学部教授 吉野直行氏

「このSTOCKリーグは、レポートを通じて経済・社会を見る目を養うのが重要だ。身近なところから始めたのは良かつた。調べたことをいくつかの軸でうまくまとめている。発表も上げられたという実感が得られたことが何より良かったと感じています。

逆に、前年度の経験上、なるべく多くの企業に企業訪問をしなくてはならないという焦りから、いざ企業訪問をしたにも関わらずあまり質問が出ないという本末転倒な事態に陥る二年目ならではの失敗もありました。

レポート提出時は達成感で一杯で、賞への意識は薄かったので、受賞の連絡を受けた際はとても驚きました。その後表彰式で、審査員の方から、最終審査会で二年連続同じ学校に最優秀賞を与える事に対し反対意見もあった中、前年度のレポートの反省が内容に反映されている、というのが受賞の大好きな決め手となつたというお話を伺い、前年度の反省を生かしてより良いレポートを作る、という私達の最初の目標の一つが結果として認められた事を知り、とても嬉しくいう熱い思いを込めた。

大手町の日経ビルで開かれた表彰式には、審査員と入賞チーム関係者が出席。表彰のほか、JAMMYによるプレゼンと、審査員と受賞学生とのパネルディスカッションが行われた。プレゼンは小野先生仕込みのアクションを交えた発表で、聴衆の中には動画を撮っていた人もいた。

式後の懇親会(立食パーティー形式)で、審査員の方々に直接お話を伺った。

でのアンケート調査や、二社(レポート作成後もう一社)を企業訪問した実体験が盛り込まれている。投資によって良い企業を育て、自らの生活もよくしていくという熱い思いを込めた。

大手町の日経ビルで開かれた表彰式には、審査員と入賞チーム関係者が出席。表彰のほか、JAMMYによるプレゼンと、審査員と受賞学生とのパネルディスカッションが行われた。プレゼンは小野先生仕込みのアクションを交えた発表で、聴衆の中には動画を撮っていた人もいた。

式後の懇親会(立食パーティー形式)で、審査員の方々に直接お話を伺った。

良かった。他校の参加者も納して聞いていたと思う。自分が言葉で発表する力を今後も伸してほしい。五人で議論しながら一緒にやると、ばらばらでるより大きな成果が出る。レポートはどれもよくできてるで、自分の周囲や企業をれだけしつかり見ていくかがになる。

ミクロとマクロ両方の視を持つことが今後の課題だ。近なことを観察するのも大事だが、海外との競争力や代替レトもぜひ気にしてほしい。今番儲けているのは外国人だ。ういう教育が広まって、仕事をする人も家庭にいる人も経への意識を持つようになると、「」

ムが出場し、チーフ
UMEHANASO
三年生) が最優秀
と金融担当大臣賞
獲得した。(本紙
二八〇号参照)
さらに審査員
金融庁鈴木啓祐
と野村證券の海
政信氏も、「J

たりと、並んだ料理を手に取る暇もなく会場を回っていた。
表彰式後、五人は最優秀賞の副賞である「ヨーヨー」を研修旅行に出掛け、野村証券の交流会で、また全校生徒に向けてプレゼンをしたりと、精力的に活動した。JAMMYのレポートは、日経STOCKリーグのホームページで読むことができる。

曲の和音のことは無理がある。どこかで手抜き、諦めがいる。よい理解者のサポートは必要だ。

そして、女性であるアーティスト

「MMY」のレポートは良かつたとおっしゃった。



ニューヨーク証券取引所にて